

Cubanos a tres finales en el Internacional de Surinam



La Habana, 17 nov (RHC) Cuba estará presente en tres finales, singles en los dos sexos, y dobles mixtos, del Internacional de bádminton de Surinam, que concluirá este sábado en la ciudad de Paramaribo.

El cubano Osleni Guerrero sumó este viernes otro par de victorias y avanzó a la final de la modalidad de singles.

Guerrero, olímpico en Río 2016, venció en la mañana al canadiense Timothy Chiu, por 21-9 y 21-15, y en la tarde al brasileño Artur Silva, con tanteadores de 21-17,21-7.

En la final, el mejor jugador de Cuba en este deporte, enfrentará al canadiense Brian Yang, quien hoy dispuso del también cubano Leodanis Martínez, por 21-15 y 21-18.

En las restantes modalidades, Tahimara Oropeza discutirá el título en singles ante la peruana Fernanda Saponara, y en dobles mixtos, donde ella y Leodanis, se las verán con el binomio jamaicano de Denis Coke y Katheryn Winter

Por último en el dobles varonil, Osleni y Leodanis terminaron terceros, tras caer en semifinales ante una dupla de Jamaica.



Radio Habana Cuba